

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE LA CONTRALORÍA Y TRANSPARENCIA DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE CADEREYTA JIMÉNEZ NUEVO LEÓN.

En atención a lo dispuesto en los artículos 3, fracción II, 27, 29 y 30 de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León y demás normatividad que resulte aplicable, se pone a su disposición el siguiente aviso de privacidad conforme a lo siguiente:

La Secretaría de Contraloría y Transparencia del Municipio de Cadereyta Jiménez, N.L., con domicilio ubicado en 20 de noviembre 106 sur, Zona Centro, en el Municipio de Cadereyta, Jiménez, Nuevo León, C.P. 67480, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León y demás normatividad que resulte aplicable.

Datos personales que serán sometidos a tratamiento.

La Secretaría de Contraloría y Transparencia del Municipio, en cumplimiento a los principios y deberes que deben observar los sujetos obligados, a fin de cumplir con lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León, le informa que se solicitarán datos categorizados como de identificación y contacto, mismos que se describen a continuación: Nombre completo, edad, firma, domicilio, teléfono y correo electrónico.

Fundamento legal que faculta a la Secretaría de Contraloría para realizar tratamiento de datos personales.

La Secretaría de Contraloría y Transparencia del Municipio de Cadereyta Jiménez, N.L., trata los datos personales señalados con antelación con base en lo dispuesto en los Artículos 23, 24, 25, 26 29 y 30 de la Ley General de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados, así también los artículos 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 18, 20, 21, 22, 23, 24, 25 y 26 de los Lineamientos sobre principios y Deberes de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados; con el Art. 104 fracciones XXIII y XXV de la Ley de Gobierno Municipal para el Estado de Nuevo León; así como el artículo 35 del Reglamento de la Administración Pública Municipal de Cadereyta, N. L.

Finalidad por la cual se obtienen los datos personales.

Los datos personales solicitados, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son:

Traslado de datos interiormente entre las dependencias municipales para la Gestión de las solicitudes de Acceso a la Información de la ciudadanía dirigidas a las diferentes dependencias municipales.

Elaborar y entregar las notificaciones al ciudadano acerca de la respuesta a su solicitud de acceso a la información municipal.

Manejo interior de datos personales en el apoyo y asesoría para efectuar Declaraciones Patrimoniales de funcionarios públicos.

Manifestación de negativa para el Tratamiento de sus Datos Personales.

Para manifestar la negativa de tratamiento de sus datos personales, se hace de su conocimiento que podrá realizarlo directamente ante la Contraloría de este Municipio, la cual se encuentra ubicada en 20 de noviembre 106 sur zona centro del municipio de Cadereyta Jiménez, Nuevo León con Código Postal 64000 o por medio electrónico en el correo ut@infonl.mx en un horario de 8:00 a 16:00 horas de lunes a viernes en los días hábiles establecidos en el calendario anual de labores.

Transferencia de datos personales.

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados, siempre y cuando no se cuente con determinación en contrario.

Mecanismos para el ejercicio de los derechos ARCO.

Es de suma importancia mencionar que Usted cuenta con la posibilidad de ejercer en todo momento sus derechos ARCO, acrónimo de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición, así como el de portabilidad de los datos, ya sea por su propia cuenta o por medio de su representante legal, presentando una solicitud de derechos ARCO especificando el derecho que desea ejercer.

Aunado a lo anterior, usted tiene el derecho de acceder a los datos personales que obren en posesión de esta "Secretaría de Contraloría y Transparencia Municipal" y a conocer la información relacionada con las condiciones y generalidades de su tratamiento (Acceso). Asimismo, en caso de que su información de carácter personal se encuentre desactualizada, inexacta o incompleta, es su derecho solicitar la corrección de esta (Rectificación). Igualmente, puede solicitar que se elimine su información de nuestras bases de datos o sistemas de tratamiento, cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstos en los Lineamientos sobre principios y deberes de protección de datos personales en posesión de los sujetos obligados, así como en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León. También, cuando hayan dejado de ser necesarios para la finalidad para la cual fueron recabados (Cancelación). Asimismo, usted puede oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición). Estos derechos, se conocen comúnmente como derechos ARCO.

Finalmente, si Usted desea conocer más sobre el procedimiento y requisitos para el ejercicio de sus derechos ARCO, puede acudir personalmente a la Secretaría de Contraloría Municipal, ubicada en la dirección mencionada en párrafos anteriores, así mismo enviar un correo electrónico a contraloria@cadereyta.gob.mx, o bien, comunicarse al Tel: (828) 269 0900.

Cambios en el aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio en el aviso de privacidad, nos comprometemos a mantenerlo informado sobre el mismo, ello a través de la página <https://infonl.mx/proteccion-de-datos-personales/avisos-de-privacidad/>, o bien, de manera presencial en nuestras instalaciones.

Le informamos que usted puede encontrar más información relativa a la Protección de los Datos Personales en la página de internet <https://infol.mx/proteccion-de-datos-personales/>.